

III Aniversario de Episcopado Luterano

"Las fiestas patronales de nuestro querido El Salvador, revisten de una alegría especial y en su acción de gracias, el pueblo dedica a Dios la vida, sus inquietudes, sus esperanzas" dijo el Obispo Medardo Ernesto Gómez, en su homilía de ayer, celebrada en el Hogar Cristiano "Fe y Esperanza" y que a la vez celebró su tercer aniversario del Episcopado de la Iglesia Luterana salvadoreña.

El Obispo Gómez añadió, "La imagen del Salvador del Mundo, se reviste de una belleza sin igual, presentándose ante los ojos de los cristianos para comunicar su mensaje de amor, de fe y esperanza.

Al referirse a los hechos de la semana, el Obispo Luterano, manifestó: "en medio de las fiestas agostinas, el pueblo continúa sufriendo la crisis en los aumentos como el pasaje al transporte y a los productos básicos de consumo diario. También, esta semana se ha caracterizado por una creciente ten-



sión militar entre las partes en conflictos y de los recios combates registrados en todo el país, han resultado muchas personas muertas y heridas, en su mayoría son inocentes de la población civil", expresó.

"Las capturas han continuado, varias de ellas pertenecen a nuestra iglesia luterana como son: Adán Salazar, Sixto Méndez, Benedicto Salazar, Linda Méndez, José Salazar, Se-

bastián Salazar y Manuel Hernández, añadió el Rev. Gómez.

"Pero no todo es sombrío, gracias a nuestro Señor Jesucristo, ya que se espera que de la reunión que han sostenido los partidos políticos con el FMLN y de la cumbre presidencial a nivel centroamericano que se está celebrando en Honduras, se esperan que salgan puntos coincidentes para alcanzar la paz definitiva en la región finalizo.

Misa de ayer

ULTIMA FIESTA DE DECADA TURBULENTA

Como "la última fiesta de la década turbulenta de los años ochenta", calificó la misa de ayer domingo, monseñor Arturo Rivera Damas, arzobispo de San Salvador, a la que asistieron funcionarios de estado encabezados por el Sr. Francisco Merino, presidente en funciones; altos oficiales y jefes de la Iglesia Católica.

"¿Cuántos casos gratos y tristes han acontecido en esta época, los que debemos asumir con responsabilidad para que el Señor los transforme en motivo de esperanza?", dijo el prelado, al mostrar su esperanza en un futuro mejor para nuestro país.

La tradicional misa, celebrada frente a la Catedral Metropolitana de San Salvador, cuyos feligreses se congregaron en el Parque Barrios, fue cantada, como es tradicional, por numerosos artistas nacionales y constituyó la culminación de las fiestas patronales de San Salvador, en lo que a religiosidad se refiere.

Entre los proyectos

para los próximos años, dijo Monseñor Rivera Damas, como uno de los más importantes se encuentra la conclusión

de los trabajos de construcción de la Iglesia Catedral, símbolo principal de catolicismo salvadoreño.



CARLOS SAMAYOA MARTINEZ Y FAMILIA

conmovido ante la muerte de la señora

SONIA DIADIRE PARADA DE CONTRERAS

esposa del estimado compañero y amigo Jorge Armando Contreras, expresa a los dolientes, su más sentido pésame y desea conformidad ante tan dura prueba.

San Salvador, 7 de Agosto de 1989.



EXITO JUVENIL. Dentro de la convención juvenil realizada por jóvenes cristianos de Misión Cristiana Elim, cerca de dos mil personas entre los 18 a 27 años, asistieron a la conferencia dictada por el Rev. Mario Vega, quien abordó temas importantes tales como "El reto de la sociedad para el joven", y sobre la "Segunda Venida de Cristo y el Joven de Hoy". De izquierda a derecha, María Eugenia Méndez, Mario Vega, Oscar Ruiz y Blanca Iraheta, que estuvieron al frente de este evento.